

COAHUILA

Analizan las estrategias para tener el triunfo en 38 alcaldías

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

SALTILLO, Coah. —Las fuerzas políticas de Coahuila comienzan a definir estrategias para las elecciones del próximo año, en las que se renovarán 38 alcaldías de la entidad.

Un ejemplo es la aprobación por parte del Consejo Político Municipal del PRI en Torreón, que sesionó y aprobó el trabajo en conjunto con otros partidos, y pidió que no se confíen en que obtendrán la victoria en los cargos que están en juego.

Verónica Martínez, presidenta del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional en la llamada Perla de la Laguna, manifestó: “quiero pedirles que no nos confiemos, porque el próximo año viene la batalla más importante para el futuro de México”.

Durante la reunión de trabajo celebrada el sábado pasado, la dirigente municipal priista invitó a toda la militancia a trabajar en solidaridad y unidad en torno a quienes resulten abandonados a los diferentes cargos de elección popular.

“El PRI en Torreón está listo para dar la batalla en el 2024.

“Estamos listos para seguir manteniendo la confianza de la gente”, mencionó Verónica Martínez.





Foto: Especial

El PRI Torreón aprobó participar en coalición con otras fuerzas políticas para el año 2024.

